



REINICIO DE GUERRA. Himaylan, Filipinas, Feb. 12 (Reuters). Jóvenes rebeldes comunistas, practican tiro en un campamento de Himaylan, al fracasar

las negociaciones de paz con el gobierno. Ellos se preparan para reiniciar la guerra de 18 años, primero contra Ferdinand Marcos y hoy contra la presidenta Corazón Aquino.

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Doce judíos arrestados en manifestación rusa

Moscú, Feb. 12 (DPA). Doce manifestantes judíos fueron detenidos y dos corresponsales extranjeros fueron golpeados hoy durante un acto de protesta en Moscú en demanda del derecho a emigrar del país. Además, la policía

detuvo a un tercer periodista, corresponsal de la agencia DPA.

En el tercer día de manifestaciones de judíos soviéticos que además exigen la libertad del disidente judío

—Pasa a la página 23—

Fracasa intento de una cumbre entre "Los 5"

Tokio, Feb. 12 (DPA). Un alto funcionario del Ministerio de Finanzas del Japón confirmó hoy que fracasaron los intentos del ministro japonés del Ramo, Kichii Miyazawa de reunirse con sus colegas y gobernadores de los Ban-

cos Centrales de los cinco países industriales más importantes de Occidente.

Esta cita, denominada "G-5" debía reunirse en París a los ministros de Finanzas de Japón, Estados

—Pasa a la página 23—

Mark Thatcher tendrá una boda muy privada

Londres, Feb. 12 (AP). En fuerte contraste con las pompas de las bodas de la realeza, el casamiento del sábado entre el hijo de la primera ministra Margaret Thatcher, Mark, y la joven norteamericana Diane Burgdorf será una cuestión estrictamente privada.

Unas 150 personas han sido invitadas a la recepción en el Hotel Savoy de Londres, aunque la Primera Ministra tiene elegantes residencias oficiales en la capital y en el resto del país, así como una casa

—Pasa a la página 62—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Srio. ONU aduce desconfianza en CA

Naciones Unidas, Feb. 12 (AP). El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, en un informe sobre la reciente gira a Centroamérica del "grupo de los 10" que él integró, dijo hoy que existe un "creciente clima de desconfianza" y la existencia de "objeciones a la reanudación del diálogo" entre los países en conflicto en esa región.

El informe dice que la reactivación del proceso negociador propuesto por el Grupo de Contadora "se halla actualmente neutralizada por otros factores", entre los que cita "la incidencia de factores

foráneos a la región" y lo que denominó "un círculo vicioso en lo concerniente, de un lado, al proceso de democratización, y de otro, al principio de no injerencia en los asuntos internos de otros estados y no uso de la fuerza".

En el documento indica que "he podido comprobar además la existencia de objeciones a la reanudación del diálogo, que, en el fondo, tienen un carácter meramente procesal".

Señala que espera que "mediando la debida voluntad política, se encuentren

—Pasa a la página 62—

Equipo valorado en \$5.3 millones a policía Guatemala

Guatemala, Feb. 12 (DPA). Equipo alemán occidental valorado en más de 10 millones de marcos (5.3 millones de dólares), consistente en radiopatrullas, motocicletas, y equipos de radiocomunicación, fue entregado hoy a la policía de Guatemala como una donación de la República Federal de Alemania.

La entrega pública fue hecha frente al Palacio de Gobierno por el jefe del departamento del policía del ministerio del Interior de Alemania Federal, Manfred Schreiber, al ministro de Gobernación (Interior) de Guatemala, Juan José Rodil, estando presentes el

—Pasa a la página 62—

Pensión vitalicia para Isabel Perón

Buenos Aires, Feb. 12 (AP). La ex presidenta Isabel Perón, derrocada y encarcelada por un golpe militar en 1976 y radicada en España desde 1981, recibirá una pensión vitalicia del gobierno argentino, se confirmó hoy.

La señora de Perón, además, percibirá unos 270,000 australes (unos 200,000 dólares), en concepto de pago retroactivo al 25 de marzo de 1976, día siguiente al de su derrocamiento.

El Ministerio de Trabajo, del cual depende el sistema previsional, confirmó tanto la pensión como el pago retroactivo, que había sido solicitado en octubre del año pasado por los apoderados de la ex presidente.

Irak bombardea cuartel y once ciudades de Irán

Nicosia, Feb. 12 (AP). Irak dijo que sus aviones bombardearon hoy el cuartel general del régimen fundamentalista iraní en Teherán y otras 11 ciudades, luego que un cohete iraní estalló en un barrio residencial en la capital

Irak de Bagdad.

Por su parte, Irán afirmó que en represalia lanzó un nuevo cohete contra la ciudad meridional de Basora, y que lanzó ataques aéreos y de artillería contra otras

—Pasa a la página 69—

Organización EU apoya al régimen sandinista

Tegucigalpa, Feb. 12 (AP). La organización rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) acusó hoy a la organización norteamericana "Americas Watch" (Vigia de las Américas) de apoyar al régimen de Nicaragua, tras invitar a sus miembros a

visitar la zona de guerra para que "sus informes revelen la verdad de lo que ocurre en Nicaragua".

Señaló que "es lamentable que organismos como Americas Watch, con tanta responsabilidad humanita-

—Pasa a la página 35—

Pacto de Varsovia desea un acuerdo con OTAN

Viena, Feb. 12 (DPA). Los Estados del Pacto de Varsovia desean lograr en Viena un pronto acuerdo con los países de la OTAN sobre la reducción de tropas en Europa, dijo hoy en la capital de Austria un portavoz de la Delegación Checoslovaca que toma

parte en las negociaciones este-este, que sobre esta problemática se están celebrando sin éxito alguno.

Paralelamente, el próximo martes comenzarán en la Embajada Francesa en Viena, por iniciativa de la

—Pasa a la página 23—

EU lanza cohete Titán con cargamento secreto

Washington, Feb. 12 (AP). Un cohete impulsor Titán 3B que lleva una carga secreta fue lanzado exitosamente desde la Base Vandenberg, dijo hoy la Fuerza Aérea norteamericana.

El lanzamiento, registrado a las 22:40 de ayer, hora del Pacífico (0640 GMT de hoy), puso a la carga en órbita polar alrededor de la Tierra, se indicó, aunque la Fuerza Aérea declinó referirse a su índole.

Sin embargo, un funcionario que pidió mantener el anonimato dijo que no se trata de un satélite meteorológico, lo cual podría sugerir que la carga secreta constituiría algún tipo de satélite electrónico auditivo.

El lanzamiento fue el primero en que se utilizó un impulsor Titán desde que la Fuerza Aérea perdió dos similares en 1985 y 1986.

El Titán 3B utilizado en esta operación, el último del

inventario de la Fuerza Aérea, lleva combustible líquido y puede impulsar una carga de alrededor de 3,200 kilos para ubicarla en órbita polar alrededor de la Tierra, a altura relativamente baja. Al acoplarle al 3B impulsores a combustible sólido, el cohete es transformado en el mucho más poderoso Titán 34D.

En agosto de 1985 un Titán 34D y su carga resultaron destruidos cuando su impulsor modular 3B tuvo una importante pérdida de oxidante y su bombo falló. Y en abril de 1986, otro Titán 34D explotó poco después de ser lanzado, cuando se desprendió la capa protectora dentro de uno de los impulsores a combustible sólido.

Aún cuando el cohete lanzado anoche era un Titán 3B y por lo tanto no tenía adheridos impulsores a combustible sólido, la Fuerza Aérea estaba preocupada por el éxito de la operación, se indicó.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REY DEL CARNAVAL. Río de Janeiro, Feb. 12 (AP). Reinaldo de Carvalho (derecha), electo "Rey Honorario del Carnaval de Río", visita al sastre para que le confeccione el traje que lucirá durante el tradicional carnaval, programado para efectuarse del 28 de febrero al 3 de marzo.